

Une chorale d'un jour avec KeyNotes

Le samedi 24 septembre à la salle multi-activités, impasse du stade à Saint-Pardoux, Liam Maguire, le directeur musical de la chorale Keynotes du club de théâtre Reaction, propose à tous, quel que soit leur niveau, de participer à une « chorale d'une journée », de 10 h 30 à 15 h 30.
« Nous sommes tous des amateurs enthousiastes qui arrivons

à faire de la belle musique ensemble, assure Liam Maguire. Nous espérons, ainsi, donner aux gens un avant-goût de l'expérience d'une chorale communautaire. » Les répétitions pour la saison de concerts hivernaux ont commencé en septembre, mais de nouveaux membres sont recherchés.
« Actuellement, nous répétons

le jeudi après-midi à Scillé, mais nous sommes ouverts à des suggestions par rapport aux horaires pour ceux qui travaillent et qui ne peuvent pas participer aux répétitions pendant la journée en semaine », conclut-il.

Tarif : 10 €. Renseignements :
reactiontheatre.eu ou
info@reactiontheatre.eu